

## Enfoques cooperativos, Hoy: "Búsquenme en el pais cuyo sistema político está agotado".

Por: José Yorg. 07/12/2022

"En la realidad, los parlamentarios y senadores no representan a aquellos que les dieron el mandato, sino que los sustituyen. Elegidos para servir al pueblo, sólo sirven a dos amos: a las elites y a sus propios intereses. Con frecuencia, la representatividad de los gobiernos ni siquiera cubre el aspecto formal". **Heinz Dieterich.** 

"La humanidad ha caído en manos de una elite delincuente, compuesta por unos diez mil banqueros, industriales y políticos profesionales que usan los recursos del planeta y los frutos de nuestro trabajo, para sí. Monopolizan los beneficios de la energía, de la tecnología, de la ciencia, de los alimentos, de la educación y de la salud, dejando a las mayorías en la miseria y el desamparo". Heinz Dieterich.

"En la oscuridad de la noche neoliberal, las fogatas del Santiagueñazo iluminaron el horizonte: resistir era posible". Gonzalo Pérez Álvarez.

Tras varias lecturas de medios periodísticos sobre la actual situación política y económica de la Argentina decidímos compartir algunos comentarios que expresamos al inicio de nuestras reflexiones de este modo: Búsquenme en el país cuyo sistema político está agotado, ya no le sirve al pueblo y viene el recuerdo de la pueblada santiagueña.

En efecto, en realidad, parafraseo la canción de León Giego que dice *Búsquenme,* me encontrarán, en el país de la libertad, pero preguntamos ¿Quién puede ser libre con sueldos de pobreza?

Especiquemos el asunto que traemos entre manos, el modelo o sistema político está desgastado, no existe independencia económica, ni soberanía política y menos justicia social, lo que existe hoy,lo que vemos todos los dias, son personeros soberbios que han acumulado tanta riqueza y al mismo tiempo maltratan y engañan al pueblo, quitándoles el presente y el futuro.



## Despertar cuando pase el temblor.

Los sociologos y psicologos y algunos tratadistas ensayan argumentos sobre el porqué, para qué y cómo es que la mayoría del pueblo soporta tanta postergación y pobreza sobre sus vidas durante años, engañados con el verso de la crisis económica eterna.

Y es, precismente en este punto de cuanto decimos que recordamos que ese soportar es un proceso social que tiene su epílogo y según nos narran las crónicas de la época, cómo aquella gran pueblada de diciembre de 1993 conocida como el Santiagueñazo, de la provincia de Santiago del Estero-Argentina.

Santiago fue escenario de la bronca, del cansancio del pueblo, que tomaron la Casa de Gobierno, la incendiaron y sitiaron el poder político en su conjunto, haciendo lo mismo en la Legislatura y en los Tribunales. Luego de destruir los edificios que representan los símbolos principales del poder político republicano, se dirigieron a la residencia particular de los políticos del gobierno, así como también a las casas de algunos dirigentes sindicales que consideraban traidores, jueces, diputados, senadores y legisladores.

Ahora, consideramos tambien oportuno parafrasear la canción de Soda Stereo "Cuando pase el temblor", dice en su parte susbtancial: "Despiértame cuando pase el temblor".

¡ En la fraternidad, un abrazo cooperativo!

Fotografía: Raúl Rodríguez

**Fecha de creación** 2022/12/07